



Workshop für Konfirmand:innen

Flüchtlinge: Wir sind alle Kinder dieser Welt

Kurzbeschreibung

Wie können wir als Konfirmand:innen ein tieferes Verständnis für die globale Flüchtlingsproblematik entwickeln und gleichzeitig unsere christlichen Werte der Nächstenliebe und Solidarität stärken? Der Workshop "Flüchtlinge: Wir sind alle Kinder dieser Welt" lädt Konfirmand:innen dazu ein, sich mit der aktuellen Flüchtlingssituation auseinanderzusetzen und Parallelen zur biblischen Geschichte des Auszugs aus Ägypten zu ziehen. Durch interaktive Methoden wie Diskussionen, Gruppenarbeit und Reflexionen werden die Teilnehmenden ermutigt, christliche Werte im Kontext der Flüchtlingskrise zu reflektieren und zu diskutieren. Als Konfirmand:innen wollen wir gemeinsam erkennen, wie wir einen Beitrag zu einer besseren Welt leisten können.

Zielkompetenzen

- Die Konfirmand:innen können Verbindungen zwischen biblischen Geschichten und aktuellen Flüchtlingssituationen herstellen.
- Die Konfirmand:innen können christliche Werte wie Nächstenliebe und Solidarität im Kontext der globalen Flüchtlingsproblematik reflektieren.
- Die Konfirmand:innen können sich mit Glaubens- und Sinnfragen im Zusammenhang mit der Flüchtlingssituation auseinandersetzen.

Bildungsstufe

Jugendliche / Konfirmationsunterricht / ausserschulisches Bildungsangebot

Umfang/Format

Der Workshop "Flüchtlinge: Wir sind alle Kinder dieser Welt" ist als interaktives Bildungsangebot für Konfirmand:innen konzipiert und dauert 90 Minuten. Er bietet Raum für Diskussionen, Reflexionen und die Auseinandersetzung mit biblischen Geschichten in Bezug auf aktuelle Ereignisse. Der Workshop kann als Einheit im Konfirmand:innen-Kurs integriert werden und zielt darauf ab, das Verständnis der Teilnehmenden für christliche Werte und globale Themen zu vertiefen.

Ablauf in Bausteinen

Der Workshop ist in drei Teilbereiche unterteilt:

1. Einführung - 15 min: Begrüssung der Konfirmand:innen und Vorstellung des Workshop-Themas. Präsentation der biblischen Geschichte des Auszugs aus Ägypten und deren Parallelen zur Flüchtlingsproblematik heute.
2. Hauptteil - 60 min: Die Konfirmand:innen nehmen an Diskussionsrunden teil und setzen sich mit Fragen wie "Warum flüchten Menschen?" und "Welche Verbindung gibt es zur Bibel?" auseinander. Gruppenarbeit und gemeinsame Reflexion helfen, Erkenntnisse zu vertiefen.
3. Abschluss - 15 min: Präsentation von Flüchtlingsgeschichten und Diskussion über die Bedeutung von Nächstenliebe und Solidarität. Die Konfirmand:innen werden ermutigt, Möglichkeiten zur Unterstützung von Geflüchteten zu erkunden und eigene Ideen einzubringen.

Kosten individuell

«Sei du selbst die Veränderung, die du dir für diese Welt wünschst. » Mahatma Ghandi

Kontakt:

bildung@gwoe.ch

<http://gwoe.ch/bildungsangebot>

Spendenangaben:

Konto: Stiftung Freie Gemeinschaftsbank, Basel IBAN: CH26 0839 2000 0282 2031 5

Zahlungsbetreff: Fond Gemeinwohl-Ökonomie Schweiz / Bildung